

令和4年4月6日

新入生保護者のみなさまへ

守口市立梶中学校  
校長 林 安喜夫

## スマホ・携帯電話についてのお願い

入学おめでとうございます。子どもたちの健やかな成長を、保護者のみなさまや地域の方々と力を合わせて実現していけるよう、学校としても全力を挙げて取り組んで参りたいと考えております。どうかご協力のほど、よろしく願いいたします。

ところで、近年、子どもたちがスマホや携帯電話のLINEなどのSNSやメールやインターネットを利用する機会が急激に増加するなかで、下記のようなさまざまなトラブルが報告されています。本校でも、ブログに書き込んだ内容がもとで、トラブルとなるケースが毎年のように発生しています。保護者も教師もまったく知らないところで事態が進行するため、わかったときには深刻な問題となっている場合も少なくありません。また、学校では解決できない場合も多くあります。

- ・ SNS 上に書き込んだ内容が、相手より訴えられ、加害者として裁判沙汰になった。
- ・ ネットいじめ（ネット加害）・ネット被害が、LINE、Twitter やインスタグラムなどを発端として起きている。
- ・ 複数の学校が絡んで集団的な暴力事件になり、大けがを負わせた。
- ・ ネットで知り合った友だちを頼って家出し、東京の新宿で補導された。
- ・ 性被害や薬物被害のほとんどが携帯とパソコンを入りに始まっている。

本校では、かねてより生徒にはスマホ・携帯電話の持ち込みや使用に関しての指導をしているところです。新入生の保護者の皆様方へも、ご協力をいただきたく、下記の点でご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

### 記

1. 学校としては、スマホ・携帯電話は持たさないのが一番と考えていますが、ご家庭でも親子でスマホ・携帯電話の使用のルールなど、話し合っていたいただければと思います。
2. 学校としては、生徒が学校にスマホ・携帯電話を持ち込まないよう、すべてのご家庭に御協力を頂きたいと考えております。
3. 学校としては、「学校への持ち込み」があった場合、学校預かりとし、保護者に連絡の上、原則保護者に直接お返しする方向で考えております。

----- 切り取り線 -----

上記の点について、家庭で話し合いの上、了解いたしました。

\_\_\_\_\_月\_\_\_\_\_日

\_\_\_\_\_1\_\_\_\_\_年\_\_\_\_\_組\_\_\_\_\_番

生徒氏名

保護者氏名

印

※この用紙は、担任へご提出下さい。